

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Juan Macastaño

El Partidazo de Cope

Es la una, son las doce en Canarias, mensajes que dicen los oyentes Araúd.

Mira, pues sobre esta charla decía uno oyente, los nuevos formatos de entretenimiento tienen a precios razonables, contenido actualizado cercanía con los participantes e interacción con los protagonistas y el fútbol actual en España tiene un coste de más de 100 euros.

Mientras en Inglaterra dice el oyente tiene 84 euros o en Alemania 68.

Si preguntas algo que es de interés, te vas va y te beta.

Los jugadores son inaccesibles y el contenido está filtrado.

Otro oyente decía, sé que Dazón es otra compañía, pero al final los abonados de Movistar lo vemos a través del canal de Dazón que nos facilita Movistar y no hay audio de las radios.

El fútbol sin Cope no vale la pena.

Otro oyente dice, no sabéis dónde está el problema de llevar la copa para Vía?

Pues para empezar que nos priva a los aficionados españoles de ver jugar y ganar a nuestros equipos,

en mi caso el Atleti Club de Bilbao.

Sobre lo que comentábamos antes dice otro oyente, si quieren hacer pruebas de estrés del Césped del Bernabéu me presto voluntario para dejar a mis dos hijos y verás cómo no dura ni una tarde.

Y otro oyente dice, me gustaría preguntarle a Cañete cómo hace para no mandar a paseo a Ángel García de una maldita vez.

Nada de deportividad, yo me la guardo y ya lo he dicho, carrieros somos y el camino nos encontramos.

Enrique, una cosa, a raíz de lo que decía el oyente, Dazón se va a seguir viviendo en Movistar durante cuánto tiempo?

Tenemos un acuerdo con ellos que termina este año.

Este año termina?

Sí, pero estamos en conversaciones para continuar porque estamos muy contentos con el producto que tienen y que compartimos.

Y no nos olvidemos que en los derechos de la Liga tienen una mitad de la Liga a ellos, una mitad de nosotros, con la excepción de tres jornadas que tenemos de manera exclusiva, como por ejemplo esta que viene...

Esta próxima, ¿no?

Todas las partidos son de Movistar.

Exacto, que tenemos el partido que os decía del Barcelona Petis.

Para los que no hayan entendido eso que decías antes de proteger la imagen de la Liga, si hay una rajada contra el presidente o lo que sea, ¿cómo os explica esto?

Es decir, porque es mi batalla con Tebas.

Para mí eso ataca directamente a la libertad de expresión y a contar lo que es noticia en un campo de fútbol.

Es que dentro de la Liga pasan cosas que a Tebas no le gusta y que a la Liga no le gusta. Y eso no es que vaya contra la Liga, es que eso pasa en el fútbol.

En el fútbol hay insultos, hay peleas, hay pancartas, en el fútbol hay campos que están mal, en el fútbol hay situaciones que hay que contar, aunque no le guste a Tebas y a la Liga.

De verdad, Juan Mar, que no es un problema de si le gusta o no al presidente Tebas.

Es decir, no es un problema de que le guste, no, es un problema...

De hecho, no es ningún problema.

Yo creo que nadie es condenada lo que...

Sí, a los presidentes, no lo sacan.

Bueno, pero también a lo mejor es que los presidentes no quieren hablar.

No, no, digo en el palco. Yo ya no veo un Madrid-Barça

y ya no sé si Florentino tira las alineaciones

cuando le anula un gol al Madrid o la porta se mosquea o lo que sea.

Pero estarás de acuerdo, Juan Mar, que las transmisiones...

Ponías el ejemplo de Canal Plus, que han sido las transmisiones pioneras

en los años 90, pero estarás de acuerdo

que las transmisiones tanto de la Liga como de la Champions

son espectaculares.

Sí, han mejorado.

La Champions, señores de la UEFA, los Mundiales, señores de la FIFA

tampoco salen los presidentes en el palco.

¡Joder, qué bueno!

Infante, en este Mundial me arte de ver los palcos VIP.

¿Veías allí a todos los argentinos?

¿Veías a Infantino con las zapatillas blancas?

No, no, sentados todos en una poltrona a gente vestida de blanco

pero ni una redacción de ningún presidente.

¿Veías en la FIFA?

En la UEFA, en la Champions, hablas de la reacción de Florentino

o la reacción de la porta y tal, tú lo ves eso.

Entonces, a lo mejor, hay cosas mucho más interesantes que enseñar

y no creo que lo hagan por ver si nos acordamos todos

pues decir presidentes históricos de los 90, exaltados.

¿Gaspar viendose del palco?

Correcto, pero tampoco se enseñaban muchas otras cosas

que se están enseñando ahora

y lo que hay que enseñar es cómo están jugando.

Entonces, yo de verdad no es un problema de esconder.

Es un tema de hacer el mejor, intentar.

¿Tú crees que al señor Javier Tebas no quiere el mejor producto posible

para que Movistar siga invirtiendo lo que invierte

y las televisiones en el mundo sigan invirtiendo lo que invierten?

No nos olvidemos no sé cuántos años lleva Javier Tebas.
Desde 2013.

Pues la liga que cogió con los derechos sin estar centralizados
vendiéndose a trozos la liga que no se sabía dónde se veía
con unos ingresos absolutamente ridículos comparados con los actuales

¿A dónde está la liga hoy?

Con Messi y Ronaldo o sin Messi o Ronaldo.

Entonces, habrá que darle arbol de crédito al señor Tebas.

Termino, si tienes una reunión por la mañana
y tienes que negociar algo duro,

¿con quién prefieres sentarte? Con Florentino o con La Porta?

Pues no conozco mucho a ninguno de los dos.

Pero, bueno, según el tipo de negocio con uno y según el tipo de negocio con otro.

¿Y Raures o Tebas?

Joder, son dos piedras los dos.

Joder, son dos piedras los dos.

Joder, son dos piedras.

Lo que ha significado para el mundo de los derechos es lo que significa en este país.

Insisto, hijabier, con el que tengo un trato puramente profesional,

no somos amigos ni me parece espectacular lo que ha hecho con esta liga.

Si no lo diría, no diría nada y me quedaría callado,

pero ¿dónde la ha puesto y dónde está?

Hombre, ha ayudado a tener Messi, Ronaldo y todo lo que ha pasado,
pero es espectacular.

¿Pique o Álvaro Benito?

Joder, me gustaría tener a los dos.

Me encantaría tener Álvaro, es un fenómeno.

Para mí es el gran descubrimiento, como comentarista,

y sé que aquí hay algunos, como Cañete,

pero comentarista de Movistar es un fenómeno.

Y Gerard no ha hecho nunca de comentarista, me encantaría.

¿Va a hacer? ¿Tú crees que le vas a convencer?

No.

O Fertas ha tenido.

Sí, eso sí, pero no, como mucho alguna entrevista le vamos a hacer.

Eso seguro, se me lo ha prometido.

Enrique, muchísimas gracias, mucha suerte para esta temporada.

Gracias a ti, es de la primera vez en mi vida
que escucho el partidazo sin estar tumbado en la cama.

Ah, ¿sí?

Sí.

Muchas gracias.

No te preocupes.

Gracias, un abrazo.

Enrique Rojas, el director de deportes de Movistar.
Mensaje y enseguida estamos en la vuelta.
V365 te ofrece el avance del resto del programa,
hoy miércoles con el Grupo Risa.
En V365 hacen que cada momento importe,
cada partido, cada punto, cada jugada y cada gol,
los que pasan a la historia y los que pasan desapercibidos,
no importa el momento, no importa el deporte,
V365 marca la diferencia,
recuerda, sólo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.
En V365 marcamos la diferencia,
por eso presentamos crear Apuesta Plus.
Hacer tus combinadas será muy fácil.
Los grandes partidos y los mercados más interesantes
en el mismo sitio,
prueba crear Apuesta Plus
y sabrás por qué V365 marca la diferencia.
Recuerda, sólo para mayores de 18 años, juega con responsabilidad.
Nos vamos a la vuelta.
La nueva gama de energéticos fosprín de Soria Natural
con la vuelta ciclista España.
Hoy era el día de Langliro, o sea, día grande.
Vamos, uno de los mejores días de ciclismo
que tenemos durante el año aquí en España.
Stan, Erie, Frade y Kiki Iglesias.
Hola, Erie, hola Kiki.
¿Qué tal? Buenas noches.
Buenas noches.
Estáis en el mismo lugar que ayer, ¿verdad?
Aproximadamente.
La misma posición.
La misma posición, además.
Uno en la silla y otro en el suelo.
Bueno, está España, que ahora, de repente,
somos todos de CUS.
O sea, os he escuchado,
una retransmisión.
¿Estáis encantados con CUS?
Porque vais contra Roglic y contra Vingegar.
Hombre, yo creo que se empezó a ganar el corazón
de mucha parte de nuestro país
con aquel lingotazo de 15 segundos
cuando ganó la etapa.
Yo creo que eso nos representa a muchos.

Algunos lo que hacemos,
otros lo que quisieran hacer.
Y luego, el como, ¿no?
El como era algo que estaba muy en duda
por parte del yumbovisma.
Yo ya he quedado otra vez evidenciado.
Primera cosa que ha descubierto Langliro
que no suje tacaretas,
que ni hay uso ni más están para luchar por el podium.
Segunda historia,
que el yumbovisma es el equipo más fuerte,
que eso más o menos lo sabíamos.
Y tercera historia,
que nos están mintiendo.
Nos están mintiendo,
nos están contando una verdad seducorada,
porque hay dos máximas en el ciclismo
que hoy se han cruzado
y han entrado en conflicto.
Una es que no se le ataca un líder
cuando está en tu equipo
y ha sido muy evidente
que eso no ha sucedido en el yumbovisma
cuando estaban los tres solos
en los dos últimos kilómetros,
dos y medio de Langliro.
Y la otra es que tiene que ganar el más fuerte,
porque es evidente que CUS ahora mismo
no parece ser el más fuerte de los tres.
Hoy CUS ha podido ganar la vuelta a España.
Si no le ataca a sus compañeros,
llega a meta, coge bonificación o no.
Y acaba la etapa reina de la vuelta a España.
Mañana pasa el día como se pueda
y en Madrid no pasa nada.
¿Qué pasa si el sábado
Roglic se filtra en una fuga?
¿Quién tira atrás?
El yumbo no va a tirar.
El Emirato os dirá
para qué voy a tirar,
si va a ganar igualmente Roglic.
¿Qué pasará con CUS?
Va a quedar tercero.

Mienten todos.
Hasta CUS miente.
¿Por qué?
Porque va de que
son amigos,
que le da igual,
que gana el mejor
y en el fondo le tiene que hervir la sangre.
¿Cómo ha sido la frase de Purito?
La frase de Purito es
Si yo soy CUS
Si yo soy CUS
y me hacen esto
esta misma tarde le digo a mi representante
que me busque otro equipo.
¿Purito?
Muy buenas noches, ¿cómo estamos?
Muy buenas, ¿cómo estás tú?
¿Cuánto tiempo? ¿Qué tal te va?
Desde luego, mucho tiempo.
Mucho tiempo ha pasado, muy bien.
Por aquí por la vuelta, disfrutándola.
Qué raro eras, macho.
O sea...
Madre.
Madre.
Madre.
No, no, bueno, digo,
cuando yo era repórterero ahí,
vamos,
las cornadas más importantes
que había recibido,
unas de ellas Purito.
¿Eh?
Según llegaba lo primero.
Pumbo a Cornalón.
Que...
Si eres CUS,
entonces eres tú
que hoy montas pollo, ¿no?
Todo, pero yo sí.
Yo sí.
Sinceramente,
hoy no me ha gustado nada.

Estoy tanto con él
y con vosotros todo.
No es lo que estáis diciendo, ¿no?
Porque es que no me ha parecido
ni medio lógico.
Aparte,
es que yo soy de los que pienso
que CUS les ha dicho
que levanten el pie.
Sí, segurísimo.
Por mucho que diga que no.
Porque si...
Si les llega a haber dicho,
como dicen,
que siguiesen como mínimo
tejidas a mirar
qué le ha pasado a nuestro líder,
pero es que no se han dado ni la vuelta.
Se ha aparecido un gesto feísimo.
Pero entonces también ellos
te pueden decir
¿no podemos competir por la vuelta?
¿No podemos ganar la vuelta?
No.
Llevan a su líder.
Llevas al líder de la vuelta
y, como dice Kike,
o sea,
yo digo que si hoy
he llegado con ellos en el Angliró,
incluso si le dan esas bonificaciones
de ganar la etapa,
estaba ganada de la vuelta.
Que sí que la pueden ganar
cualquiera de ellos dos.
Pero es que ellos dos
no van de líderes.
O sea,
no está atacando Enric Mas
y yo me voy a su rueda.
No está arrancando Ayuso
y yo le sigo
y me pongo líder
que ha arrancado otro

y no quiero.
Pero el director
puede decir
mira,
yo la vuelta la voy a ganar igual.
Pues que la gane cualquiera
que se maten entre ellos.
¿Tú si eres director
no actuarías así?
Perdona Juan Manuel,
es exactamente el mismo caso
elevado al cuadrado
del Tour de 2012
que gana Bradley Wiggins.
Bradley Wiggins,
como jefe de filas del Sky,
como apuesta
de la marca
del manager del Sky
para ganar el Tour de Francia,
gana el Tour de Francia
porque hizo una crono fantástica
y hizo un Tour fantástico.
Pero Chris Froon
se encargó de demostrar
cada vez que trabajó para Wiggins
que él estaba mucho más fuerte
que el que iba a ganar
el Tour de Francia
cogiendo cinco, seis metritos
pero luego cumpliendo
con lo que el coche le dice.
El coche tiene que hacer
un papel fundamental aquí.
¿Purito?
Que es que ya no hace falta
ni pensar en
en el Tour en la vuelta
en el giro,
estamos hablando de principios,
estamos hablando de algo
de qué es trabajo.
O sea, cuántas veces
hemos visto a Van der Poel

lanzar a Philipsen
y ahora con el rollo
de que gane el más fuerte
oye, pues no queremos
mover un lanzador.
No queremos que Van der Poel
arranque a 400 metros
y que como mínimo
tenga su oportunidad también.
No queremos que Gessin
trabaje de pito
y que trabaje para su compañero
porque él también es muy fuerte
y puede ganar la etapa.
Vamos a dejarlos libres, ¿no?
Estoy escuchando aquí historias
de que no queremos
que le regale a nadie
nada, nadie le está regalando
nada.
Cus, Cus se mete una fuga,
Cus coge un tiempo superbueno,
Cus no contaba para general
pero ha demostrado tanto
en Turmalal como en Valladolid
que está fuertísimo
y que hablamos mucho
de que no es el más fuerte
de la vuelta.
Yo discrepo de eso, ¿eh?
Porque lleva dos vueltas
grandes corridas,
ha llegado la vuelta,
es el líder
y está demostrando
que está súper fuerte.
O sea, a mí cuando dicen
es que no,
es que lo tienen que andar esperando,
no, no, cuidado,
que viene a llegar a arrancar
y Cus ha tenido que levantar
el fin para veces,
que es el único día

que lo han puesto
sus compañeros
un poco atrás.
Cuertas, ¿eh?
Bueno, al menos nos han dejado
la etapa de Madrid
va a ser interesante.
Claro.
Hay una lectura,
hay una lectura,
perdona, muy torticera
de Paco González
que sabes que es recorrosito
de que ve a través
de algunas cosas.
Sí.
Con todo el cariño lo decimos
y ya lo sabe
que Roglic
no está atacando a Cus.
Roglic está atacando a Vínevo.
Ah, ¿sí?
¿Qué decías, Raúl?
Para mí un agravante
muy importante
en esta historia
es que Sev Cus
probablemente sea
uno de los factores
más importantes
para que Binghegar
tenga dos tours de Francia
en su palmarés
y para que Roglic
tenga tres vueltas a España.
Debería ser agradecido.
Eso es un agravante
y tienen la oportunidad
de darle el regalo
de su vida.
No las migajas,
no un detallito, sino
el regalo de decir,
mira, si tú te has dejado

el alma por nosotros
toma una vuelta.
Es que hoy era su cumpleaños,
también.
Es que no tienen alma,
tío.
Es que son de verdad.
Ayer la excusa
de Binghegar
para atacar
desde lejos,
que quería dedicarle hoy
pues nada,
que en un puerto así
cada uno tiene que poner
su ritmo cada día
y lo más rocambolesco
es las declaraciones de después.
Binghegar ha dicho
para ser sincero
espero que Cus
conservé la roja.
Me encantaría
que ganara la vuelta
y Roglic ha dicho
una vuelta,
pero se va de rojo
y espero que gane el.
No obstante veremos
qué pasa.
Ha puesto por mí
pero el va de rojo.
Vaya puñalada
es que va a haber
estos días.
En eso vamos a ganar
porque va a estar
entretenido a la carrera.
Purito,
¿y qué haces en la vuelta?
¿a qué te dedicas?
Pues,
estoy con Cazer.
Estoy con Cazer

seguros en las salidas
un poco enseñando
lo que es el ciclismo
detrás tiene el ciclismo
por detrás,
porque mucha gente
pues se piensa
que solamente
160 corredores
que salen
que se pegan
en las carreteras
y la vuelta
pues tiene
muchísimas más cosas
que no solamente eso
y luego
pues este año
sí que no he hecho
ninguna etapa
con Terviz Española
pero en alguna
pues como es
la lío en el rodillo
como la lío un poquito.
Muy bien
y durante el año
¿qué haces?
Pues durante el año
tengo mi gran fondo
que es quizás
donde más
trabajo me da
y más entradas
estoy
en Andorra
y se hacen
siempre el primer fin
de semana
aparte no te ves
que no
estoy todavía en forma
y travesuras
pero vives de eso

vives de eso
sí
de mis carreras
de Montambay
y de mis ahorros
no vivo de eso
como para no
de los ahorros
que también he ganado
que te cuente que es lo que
se dedica la vuelta además
y de las travesuras
de las noches de la cena
eres muy colega
eres muy colega
de Luis Enrique
escucha
perdona
que me están diciendo
de mis travesuras
y alguno de vosotros también
se dedica a cantar
o sea que tampoco
Eri canta
Eri canta
eres colega de Luis Enrique
el coincidio con él
en alguna carrera
pues
te habrá hablado de nosotros
muy bien
sí, sí
cuando nos encontramos
pues sí que de ahí
un muy buen rollo
es un tío pata negra
fantástico
sí, sí
con nosotros es súper majo
en serio
hablo con el diario
o sea
yo por mi parte
nada que ningún problema

justo hoy no me ha escrito
no sé qué le habrá pasado
pero mañana
si es un relevante
ya tengo un mensaje
¿cómo va lo?
no, más que tú a mí
más que a mí que no tenía batería
que te dijera
bueno, purito
un abrazo
muy bien, oye, encantado
igualmente
y hablaremos
gracias
que date el grupo risa
que vienen ahora
que casi te compran
una bici para Rajoy
es verdad
es muy amigo de Pereiro
o era muy amigo de Pereiro
solo hay que escucharle
para ver que son
vamos, dos iguales
dos jetas de campeonato
sí, sí
un abrazo purito
Eri Kike
gracias
mañana dónde vais?
Japón
desde Póla de Allande
al puerto de la Cruz de Linares
no hemos subido nunca
se suben dos ocasiones
está en Prohaza
esto, en Asturias
Tierra del Oso
más montaña
sí, señor
disfrutad de Asturias
un abrazo
adiós

lo haremos, gracias
hasta luego
pronto llegarán las etapas
más exigentes
vuelta al trabajo, alcohol
y al gimnasio
para superarlas con éxito
y llegar a la meta
tu mejor aliado es
Fosprint
con vitaminas B2, B3, B5
y B6
que ayudan a disminuir el cansancio
y la fatiga
pide la gama Fosprint
en tu punto de venta especializado
y de regalo
llévate un pañuelo tubular
y entrarás en el sorteo
de cuatro bicicletas BH
impulsate y
logra lo consoria natural
compañeros
muchísimas gracias por venir
esta noche al partíazo
me voy a quedar con el grupo risa
un abrazo
a ti por ahí siempre
perfecto, un abrazo
gracias
ahora viene grupo risa
fiesta
ey, ey, ey, ey
arroba grupo risa copia
hola, ¿qué tal?
¿no queréis hablar o qué?
si tenemos calor
por la noche
¿otra vez rubiales?
no, bueno, poco otra vez
no me quiero entrevistar
lo que dijiste es que no me he entrevistado
no, yo no dije eso
no he dicho eso

pero de todas maneras
pues
if I make a mistake
I beg your pardon
for the people
no, no hablamos en inglés
no, no, no
sí, mejor que tú
mejor que yo
y que mucha gente
porque te estaba bien hablado
de los derechos
nada entra unos recuerdos
una nostalgia
unas cosas
es verdad
bueno, hola Juanma
muy bien
vamos a empezar
me gusta mucho esto
con lo que empezamos
en hora 25
en la ser
Manu Carreño avanzaba
contenidos de Languero
Haymar Bretos
y queda demostrado
que Manu es un gran amante
de la música
de hecho
para Carreño
Cetangana
no es un solista
directamente es un grupo musical
Manu Carreño buenas noches
hola Haymar Bretos
tenemos esta noche

un Languero
muy musical
si, uno de los grupos
top
del panorama musical en España
Cetangana
quien no conoce a los Cetangana
uno de los grupos
top
del panorama musical en España
que se han encargado
Haymar
de hacer
el himno del centenario
del Celtadevigo
fíjate que había
otros grupos gallegos
candidatos
bueno pues al final
Cetangana
que son de Madrid
uno de los grupos
top
han hecho el himno del centenario
a las doce con ellos
en el Languero
para que luego
hicies que yo el que no sabía
efectivamente
Cetangana
los Cetangana
los Cetangana
ese grupo
ese es esteto
que se llaman
Cetangana
ahí me pasó
en el pueblo
un día presentamos a la greca
yo qué ven la greca
Manu Le Ramón
copia el partíazo
el jueves
aviso de Lama

antes del georgia a España
que ganamos unos siete
y que supuso la mayor goleada
recibida por georgia
en sus 33 años de historia

Manu

¿lo tuvieres decir algo más
no, del partido que tenemos
que ganar
nada más

y ojo

y ojo

que georgia no es
no es una broma
tampoco es
mi edad no nos da
no Brasil

repito

que georgia no es
no es una broma
para mi georgia
mejor equipo que noruega
bueno pues unos siete
eso es que morata

hizo

animó a la gente

tipo breja

a ver morata

qué tal

qué tal

¿cómo estás Álvaro?

bien, bien

muy emocionado

como se me puede notar la voz

bueno, después del éxito

de la semana pasada

porque voy a ser

actor

Emiratos Ligres

actor de doblaje

películas épicas

voy a ir con otra prueba

de

de William Wallace

en Brighard
vamos con Escocia
claro
vamos con Escocia
yo soy William Wallace
y estoy viendo
a un ejército
de paisanos míos
aquí reunidos
contra la tiranía
habéis venido a luchar
como hombres libres
y hombres libres sois
¿quiereis ir libertad?
lucharais luchar
y puede que moráis
ui di vivirais
ir libertad
es muy emocionante
de verdad
muy emocionante
oye lo mío me ha gustado
está enseñando todo el día
para esto
pues está muy bien
Álvaro, muy bien
me tienes que fichar
para hacer titulares en tu programa
me gusta
me gusta
y a ver cuando me vea morata por ahí
me vamos a hacer un seguro la
oye, pero escuchad
desde que
te mordes a los bendecidos
de que sales con William Wallace
macho está ahí ahí se arrasando
si, efectivamente
redes sociales
esto no lo había visto yo
redes sociales
visión y análisis general
del fútbol femenino
por Maldini

no sigo el mundial femenino
respeto mucho fútbol femenino
por supuesto
pero es que
de eso tengo amigas en la selección
respeto mucho fútbol femenino
pero es que
a ver, se está jodiendo la copa África
bueno, es que si sus
perdona
si sus cometidos profesionales
son comentar la copa África
tendrá que hacer eso
ya otros periodistas
y otras periodistas
hacen el fútbol femenino
claro
Maldini
no, tranquilo morata
Maldini, tiempo de juego el domingo
ahora el baloncesto
en un momento se creyó
que panía agua
se creó panía agua
y se vino arriba
y pasó esto
lo tengo a descubrir
porque con mí
con un ayudante de Pablo Lasso
y que se ha ido al Bayern de Múnich
no Pablo Lasso
y se nos fue ayudante
y yo no sabía que había un Bayern Múnich
hay Pablo Lasso también
por mí a los dos
y no sabía
y no sabía
no, no
pues puede ser que me dijera
que sí iba a los dos y no me lié
no sabías que había un Bayern de Múnich
me sonaba que había un Bayern Múnich
de baloncesto
pero él me lo...

sabías que hay un Barça
y un Madrid
y un Betis
un Betis lo descubrieron hace mucho
un Betis
que hay un Betis de baloncesto
puede ser, no, existe, ¿no?
también
es que Maldini
es fantástico Maldini
y lo vamos a fichar
un comentadito
¿Cómo está Juan Mambú?
¿Qué tal, Juancar?
Estamos perfectamente
y ya estamos recogiendo
los tratos para irnos
para España
¡Ya va siendo hora!
¡Ya va siendo hora!
¡Ya mañana es jueves!
¡Polsanda!
¡Está gustando mucho la carta!
Vale
¡Vamos aquí!
Hablando de vamos a esto, ¿vale?
El Partido del jueves en de Américas
pasaje radiofónico
como este que explica...
Leca, a ver
Juan Malé bien
por pasaje radiofónicos
como este se explica
el prestigio internacional
que ha alcanzado esta sección
Estados Unidos a Alemania
Canadá a Sergi
a las dos semifinales
del Mundial
¿Me dais vuestra final?
Pani, ¿cuál es la tuya?
Los americanos
Estados Unidos, Canadá
Estados Unidos, Canadá

¿El resto habéis dicho ya?
No, pero la mía es la misma
Estados Unidos, Canadá
Fuera y Cenabre
Sí, sí
Y para lo mismo, ¿no?
Sí
Fuera
Y luego Estados Unidos
no hay sorpresa, ¿no?
Yo creo que no
Vale, no dieron...
no dieron ni la final
¡Pues por supuesto!
¡Ya haría el ganador!
David, mire, vamos así
¡No perdemos respeto
al director
de este problema!
No, que dirá Roberto Gómez
de los Paniquitos
Que solo Paniquita
Ah, claro
Mira, el escritor
que ya no sabe ni dónde
Luis García
Luis García
Vamos
El parra
El parrita
Sí
Cenabre
Sí
¿Cómo es el otro?
Pani Agua
Y Pani Agua
Tres paniquitas
del baloncesto
que no tienen ni puño de idea
Radio marca
Despierta San Francisco el jueves
Según David Sánchez
un comentarista de tiempo
de juego es presidente

del Sevilla

Ahora viajaremos a Sevilla
para hablar de la roda prensa
ayer presentación de ramos
con Víctor Horta

y con...

y con Pepe Prieto

y con Pepe Prieto

pero antes

viajo al guanda metropolitano

He dicho Pepe Prieto

ese fue un mítico

jugador sevillista

comentarista de la cadena copa

el presidente es Pepe Castro

Muy bien

Qué gran profesional

rectificando ahí, David

Sí, muy bien

Oye, ojo esto

Estuvo José María García

en el festival de televisión

de Vitoria

Fue a recoger un premio

y habló del documental

de Movistar y todo esto

y como era en Vitoria

pues había allí en el...

en el teatro

Vamos en la sala...

En el escenario

En el escenario, no

en el salón de actos

pues ahí había gente

que era de la la vez

y ha querido animar a la gente

de la la vez

Y yo me puedo marchar de aquí

sin desear

que él a la vez

pueda subir a primera

No tenemos lo que vino después

no hay sonido de lo que vino después

pero le debieron decir

si no, si de hecho subimos
no se María
que subimos este año
No, no
pero vamos a ver
entonces lo que se ha equivocado
es que a la vez subiendo
cuando no tenía que subir
efectivamente
De todas maneras
Tenía que esperar a que puras tú
para subir
perdón
a la afición
Babazorra
Babazorra, buenas tardes
y gracias por el cariño
Un beso para Calde se ha amagado
Sí, exactamente
y deseamos todo lo mejor
insisto para el equipo
de la vez
Babazorro
Cadenas con Pe, tiempo de juego
el domingo
a ver, vamos con panseillas
se nota que ya está haciendo
un sitio en los...
se está haciendo un sitio
en las bordas internacionales
ojo a este momento
en el que daba la alineación
de Irlanda
y corpora
Mansilla, como orda internacional
Kazajistán, Irlanda del Norte
¿Con qué salen?
Irlanda del Norte
vamos a empezar por esa selección
con Pico, que emportería
la gente que está en casa
haciendo sillón bowl
va a poder disfrutar de
pues yo creo que una de las mejores promesas

que hay ahora mismo en el fútbol europeo
promesas, eh, promesas
apunten bien
se llama Isaac Price
Joaquin
Joaquin el número 14 tiene 20 añitos
está en el estándar de Lieja
y bueno mira
eligió el 14
porque su padre era un loco de cruz
y el chaval es un gran centro campista
le vais a ver en la segunda parte
porque no es titula
Buona, buenas noches
Buona nitwony
Bueno, pedazo de futbolista
Mansilla K, a ver si lo hace mejor
Isaac Price es el hermano de Benji Price
que lo visteis
el dragón de madberras
este del fútbol que antes
pretendido por el Barley
O un oferto de Luton Town.
¿Te vas a ahogar?
Bueno, es mi atraso.
No diga, borre, borre.
Pues sí.
Siempre nos quedará en loticamp forest.
Tiempo de juego, el domingo. Mansí ella se viene arriba.
Atención, desde Kazajistán, que sois muchos.
¿Cómo va lo primero y lo más importante?
Kazajistán.
Ganando, desde hace un minutito aproximadamente,
vamos a llegar a la media hora del juego.
El número 10 de Kazajistán, de Samo Drogg,
a Loras de Chaval, ha tenido el único detalle de calidad
de los últimos 30 minutos de partido.
Kazajistán uno... ¿Qué son los primeros 30?
Kazajistán uno, Irlanda del Norte.
Eso por no poner a preis.
Claro, pues bien, hacer algo de Kazajistán.
Cope, 3 de julio de 2023,
la apuesta razonada de Lama sobre dónde iba a jugar en Vapé
esta temporada.

Mi apuesta para la temporada 23-24 es que Kilian en Vapé va a jugar en el Real Madrid por tres razones.

Una, porque el Madrid no puede estar sin un 9.

Dos, porque Florentino es un mago de la estrategia.

Y tres, porque el Chaval está loco por la música.

Florentino, no nos chiven los cortes de la novia.

Es un re-Florentino.

¿Eres tú?

Encima que te daba bola a Lama en este...

Sí, no sé, pero vamos.

Ustedes tienen este sonido que no hay que repetir

y pues un previo pago al grupo risa,

pues el Chaval se me lo ponen aquí y me hacen feliz.

¿Qué tal, don Juanma? ¿Cómo estás?

¿Cómo estás tú?

Bueno, usted, eh, me público, me llamo usted.

Muy bien, muy bien.

La aprecio muchísimo, no la bueno.

No comportarías el problema, no sé.

A ver, ¿50 de huecos, sí?

No, no, no, si hueco tengo siempre.

Se tiene siempre hueco.

A ver, rueda de prensa de Scaloni después del Bolivia, cero Argentina 3.

Pregunta concisa de periodista boliviano al técnico argentino.

¿Cuál es la postura de Lionel Scaloni acerca de la altura?

Un tema que es muy criticado por los extranjeros

por periodistas argentinos que dicen que aquí uno se puede morir.

¿Cuál es la postura que justamente maneja a Lionel Scaloni si realmente es así?

Usted hoy demuestra a lo contrario, hoy se lleva a la victoria, hoy puede ganar.

¿Qué me pareció acá en la altura, profesor?

Por favor, es un tema que de verdad ya no ha ganado.

La pregunta que larga, ya la entendí.

Ya la entendí.

Ya la entendí.

Qué bueno ese Scaloni.

O sea, este es el Miguelito de Bolivia.

No, Miguelito no es así.

Radio marca, despierta San Francisco el viernes,

David Sánchez la ha tomado con el chino de Ushera,

que es un restaurante chino de corte liberal llamado Una Grande y Libre.

Hola, ¿qué tal? Muy buenas.

Muy buenas, ¿quiénes?

Llamaba para reservar una mesa.

¿Pabe con la que?

Vale, se va con la mesa. ¿Para cuánta persona?

Para siete.

Para hoy.

Bueno, estamos pendientes de celebrarse y al final le dan la amnistía a Puigdemont.

Puigdemont tiene los huevos, está afugado.

¿Cómo que es Puigdemont?

Les vamos a perdonar para que Pedro Sánchez pueda formar gobierno.

Sí, Pedro Sánchez quiere comer a la mierda de Puigdemont.

Oye, perdonen, bueno, ¿me puedes reservar la mesa?

Para mí, para unos amigos catalanes, que repito, unos políticos...

Catalanas, una comodidad, una prevención de España...

Es un país.

Es un país.

...como Madrid y como los demás de Dios.

Mira, único pedifrencia Pedro Sánchez con los demás

puede vender su madre, su padre, su hijo, su mujer para conseguir poder.

Esto es democracia.

¡Democracia para poder condenar!

Bueno, y le tengo una cosa.

Como haya amnistía a Puigdemont, les cierro la cafetería.

Un respetito.

No es de ellos, por su interés.

Bueno, mesa para siete, las dos y media, gracias.

Vale, adiós.

Adiós, adiós.

Hay que debatir con educación, Nachos.

No sé si está peor, el chino o David.

David, David.

No digo serio, ¿eh?

Cuando habla con el chino es que me vuelve loco, de verdad.

Les sacas sus casitas.

¡Persona!

Esto es la música.

¿Cómo está?

Este sería.

Este sería.

Qué bien.

¿Ya está el pulpo conectado?

¡Aquí estoy!

¿Qué te parece?

Mira cómo canta Eri Frade, pulpo.

Vamos a ver.

Canta en inglés, canta muy bien.

Sí, en inglés.

Don Pulpo.

¿Qué tal está eso?

Vamos a que juntos otra vez, ¿eh?

Sí.

El pulpo me ha hecho trabajar, me da una pena de ti.

Bueno, estoy empezando a trabajar ahora.

No te digo.

Estoy calentando.

¿Cómo estás?

Ahora recién llegado al mundo laboral, ¿a tu edad?

¿Cómo te encuentras?

Bueno, os estoy admirando los que ya os estoy retirando.

¿Qué ama?

¿Cómo va a estar poniendo las calles?

El día que me retire yo vas a empezar a poner las calles a 11.30.

O sea, antes todavía.

No, el plan...

Antes de quitarla.

El plan de la copa es que, según vayan desapareciendo los programas de antes, vayan haciendo...

Poniendo las calles.

Poniendo las calles.

Poniendo las calles.

Hasta toda la copa, hola.

Yo arranco a las seis, pero puedes empezar a las seis cualquier día ya, eh, pulpo, ¿verdad?

Carlos, ¿qué tal estás?

Seis a seis.

Seguía uno para el pulpo.

Me alegro de saludar.

Me alegro de saludar.

Saludos, saludos.

Muy bien.

Bueno, oye, Pulpo, muy bien, ¿eh?

Oye, pero yo estoy aquí preparados.

Vosotros podéis seguir al alo.

Ya estáis el pulpo porque está cantando.

A ver, ¿cómo es?

¡Ah!

Es el pulpo.

Sí, pero ¿por qué queréis...

El guóper es el diablo de la radio, sí.

Sin mi permiso, por favor, que uno ya tiene una entidad, por Dios.

Pulpo, buenas noches, soy Luis Rubiales.

Hombre Luis, ¿qué tal?

Nada, que te querías mandar un besito.

Un besito.

Bueno, anda.

Hasta luego, grupo risa.

Hasta luego, chicos.

Un abrazo, Pulpo.

Hasta ahora, yo me pongo a poner calles, ¿eh?

Sí, ahora te escucho.

Señoras, señores, hasta aquí el partidazo.

A partir de ahora, a poner calles con el pulpo

y con todo su equipo.

Ahora nos encontramos aquí en la radio, será a las 11.30.

Ha sido un placer.

Descansen mucho, que es muy importante descansar.

Muy importante.

Hay mucha salud en dormir bien.

Adiós.

Soy el fuego que arde tu piel.

Juan Macastaño.

El Partidazo de Cope.

Estar informado.